

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan analisis yang telah diuraikan sebelumnya, maka pada bagian akhir ini penulis dapat menyimpulkan beberapa hal mengenai pengaruh *Risk Based Capital* terhadap Profitabilitas pada PT. Asuransi Takaful Keluarga dan PT. Asuransi Takaful Umum, yaitu:

1. Gambaran *Risk Based Capital* yang dihitung berdasarkan perbandingan Tingkat Solvabilitas dengan Batas Tingkat Solvabilitas Minimum yang terjadi pada PT. Asuransi Takaful Keluarga dan PT. Asuransi Takaful Umum dari tahun 2004-2010 secara berturut-turut dari tahun ke tahun mengalami fluktuasi yang cenderung meningkat. Nilai RBC Asuransi Takaful Keluarga dan Takaful Umum dalam kurun tujuh tahun terakhir selalu berada di atas ketentuan yang diharuskan pemerintah, yaitu melebihi 120%, yang berarti masuk dalam kriteria katagori sehat atau *solvent* menurut Departemen Keuangan. Ini menunjukkan bahwa jika dilihat dari sisi kesehatan dalam menangani kewajiban klaimnya, baik Asuransi Takaful Keluarga dan Asuransi Takaful Umum telah baik.
2. Gambaran profitabilitas yang diukur dengan indikator rasio ROA dan ROE pada PT. Asuransi Takaful Keluarga dan PT. Asuransi Takaful Umum dari tahun 2004-2010 menunjukkan pergerakan yang fluktuatif. Hal ini terjadi karena terus meningkatnya total aset yang dimiliki oleh PT Asuransi

Takaful Umum ataupun Takaful Keluarga, sementara laba asuransi mengalami penurunan. Ini diakibatkan oleh asuransi syariah yang masih dalam proses ekspansi usaha dan melakukan konsolidasi terhadap segenap unit usaha, sehingga membutuhkan dana. Secara keseluruhan rasio ROA dan ROE Asuransi Takaful Indonesia memiliki rata-rata di bawah batas minimum agar dikatakan sehat menurut BUMN.

3. Setelah dilakukan pengujian hipotesis dengan analisis regresi, maka diperoleh hasil bahwa RBC memiliki pengaruh negatif terhadap profitabilitas. Hasil ini diperkuat dengan menggunakan Analisis Korelasi *Pearson*, terbukti bahwa terdapat hubungan antara *Risk Based Capital* dengan Profitabilitas dengan tingkat sedang dan tinggi. Adapun besarnya persentase pengaruh *Risk Based Capital* terhadap profitabilitas ROA dan ROE pada Asuransi Takaful Keluarga adalah sebesar 36% dan 35%. Sementara itu besarnya persentase pengaruh *Risk Based Capital* terhadap profitabilitas ROA dan ROE pada Asuransi Takaful Umum adalah 55% dan 67,5%. Adapun sisanya sebesar 64% dan 65% untuk Asuransi Takaful Keluarga dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sedangkan sisanya sebesar 45% dan 32,5% untuk Asuransi Takaful Umum dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

## 5.2 Saran

Adapun berdasarkan hasil penelitian ini, penulis dapat mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan asuransi, baik jiwa maupun kerugian yang diteliti, hasil penelitian ini merekomendasikan untuk sangat seriusnya memperhatikan keseimbangan antara pencapaian *Risk Based Capital* di dalam perusahaan dengan profitabilitas perusahaan yang diinginkan sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai. Pihak asuransi juga disarankan untuk mengefektifkan pengelolaan aset dan modal yang dimiliki.
2. Untuk para peneliti selanjutnya yang akan meneliti mengenai profitabilitas, penulis menyarankan untuk melakukan penelitian dengan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi tingkat profitabilitas seperti beban komisi, premi netto, *underwriting*, dan kecukupan modal. Selain itu, penulis juga menyarankan untuk menggunakan data dari laporan keuangan triwulan agar hasil lebih terlihat signifikan.
3. Mungkin tidak semua konteks hasil penelitian ini bisa digeneralisasikan, karena perbedaan tempat dan kondisi keuangan dan objek yang diteliti merupakan suatu hal yang sangat penting dalam mempengaruhi hasil kesimpulan penelitian yang didapatkan.